

Nota informativa

#QuédateEnCasa

Atlantis Aquarium propone actividades educativas y concienciación a través de sus redes sociales

Con el fin de entretener a los más pequeños y mostrar el trabajo que el equipo de acuaristas continúa llevando a cabo en sus instalaciones para el cuidado de sus especies.

Madrid, marzo de 2020.- En estas semanas en las que las familias deben mantener la rutina educativa con los más pequeños de la casa, Atlantis Aquarium ofrece su apoyo didáctico a través de sus redes sociales con material de aprendizaje, concienciación y entretenimiento como complemento a la tarea escolar cotidiana.

Con este fin, se irán publicando en las cuentas de <u>Facebook</u> e <u>Instagram</u> propuestas sobre manualidades relacionadas con la biodiversidad marina y curiosidades relatadas por el equipo de acuaristas, que estos días continúa llevando a cabo su trabajo para alimentar y cuidar de las diferentes especies marinas.

Un mensaje de ánimo y esperanza

Desde Atlantis Aquarium queremos mostrar nuestro reconocimiento a todos los ciudadanos que están en sus casas, al personal sanitario que se desvive las 24 horas por ayudar a los enfermos, a todas las personas que trabajan para que los alimentos lleguen a nuestros hogares y animales, a quienes desinfectan y limpian todos los espacios públicos y privados y a todos los cuerpos y fuerzas de seguridad que nos están acompañando y velan por nuestra seguridad y bienestar.

Atlantis quiere también expresar su solidaridad con los enfermos, quienes han perdido a alguien o están luchando aún frente al coronavirus. En nombre de todo el equipo de Atlantis Aquarium, les transmitimos nuestra fuerza, apoyo y esperanza para volver a disfrutar de nuestra maravillosa biodiversidad.